



愛します 豊かな自然 海・山・里
つくります すこやかな心とからだ
育てます 助け合う優しい人とまち
伝えます 未来に向けた歴史と文化

南えちぜん



がんばって 救急車

2月20日、河野分署に高規格救急車が配備されました。高規格救急車には、応急処置や救命処置ができるよう、患者監視モニターやAEDなど最新の資器材を整備。かけがえのない笑顔を守るため、全力で救急業務にあたります。

おもな内容

- | | | | |
|---|-----|-------------------|-------|
| ■ 豊かな郷土に～
(ふるさとの日・南越前町山海里 PR 隊・東京南越前郷友会) | 2～5 | ■ 平成 19 年区長・農家組合長 | 11 |
| ■ 『ふく e-ねっと』サービス開始 | 6 | ■ 子ども予防接種週間 | 12 |
| ■ 福井県知事および県議会議員選挙 | 7 | ■ 春の火災予防 | 13 |
| ■ 第 32 回水仙まつり-荒波フェスタ | 8 | ■ お知らせ | 14～16 |
| ■ まちの話題山海里 | 9 | ■ ウォーターランド通信・町長随想 | 17 |
| ■ まちづくり大会・宅地分譲 | 10 | ■ 戸籍の窓 | 18 |
| | | ■ 3月町民カレンダー | |